

Fondo de Acceso a la Energía entrega autonomía eléctrica a Bomberos de Trovolhue



El Ministerio de Energía, entregó un sistema fotovoltaico para electricidad a la 4a Compañía de Bomberos Trovolhue, en Carahue, parte del programa Fondo Acceso a la Energía (FAE), que ejecuta la Agencia de Sostenibilidad Energética.

El Seremi de Energía, Camilo Villagrán, inauguró el sistema, destacando que "esto significa sobre todo auto-

nomía eléctrica para los bomberos en caso de desastre, además baja los costos para energía".

El sistema cuenta con 4 paneles de 550W cada uno, batería de litio, pantalla touch y sistema de monitoreo. Esta tecnología renovable y sostenible permitirá a los bomberos contar con una fuente de energía confiable y eficiente.

El FAE es un fondo concursable que busca facilitar el acceso a la energía en sectores rurales, aislados y vulnerables, a través de soluciones energéticas basadas en energías renovables no convencionales. Esta iniciativa se enmarca en el objetivo del Ministerio de Energía de promover el desarrollo sostenible y la protección del medio ambiente.

Con esta entrega, se ratifica el compromiso con las comunidades y organizaciones que trabajan por el bienestar y la seguridad de la población. El sistema fotovoltaico es un

ejemplo concreto de cómo la energía renovable puede ser una herramienta efectiva para mejorar la calidad de vida y la respuesta en situaciones de emergencia.



XVII EXPO CAMPESINA 31 ENERO 1 Y 2 FEBRERO

EXPO Animales Muestra maquinaria agrícola Talleres
 Música en vivo Gastronomía local Artesanías Hortalizas y flores